



Franziskanerinnen von Heiligenbronn
Kloster 3, 78713 Schramberg

*Von der Quelle bewegt –
Lebendige Hoffnung*



Heiligenbronn, den 21. Juni 2013

Liebe Schwestern und Brüder,

im Rahmen unseres Generalkapitels haben wir am 21. Juni 2013 eine neue Generalleitung gewählt:

Generaloberin: Schwester Maria Agnes Löber
Generalvikarin: Schwester Maria Dorothea Thomalla
Generalrätinnen: Schwester Maria Christiane Keil
Schwester Maria Magdalena Dilger

Wir danken der neuen Leitung für Ihre Bereitschaft, diesen Dienst zu übernehmen.

Wir beten um die Kraft und Führung des Dreifaltigen Gottes für ihren Auftrag.

Der bisherigen Generaloberin Schwester Maria Judith Kaupp und ihrem Generalrat Schwester Maria Agnes Löber, Schwester Maria Bernadette Gaile und Schwester Maria Gratia Horn danken wir für Ihren Einsatz und Dienst.

Dankbar für Ihr Gebet und in Verbundenheit grüßen wir herzlich

Friede und Heil

Schwester Maria Gratia Horn